

# *Excanciller de Bolivia denunciará a Gobierno de facto ante la ONU*

---



La Paz, 21 feb (RHC) El excanciller de Bolivia Diego Pary aseguró hoy que presentará denuncias ante Naciones Unidas contra el Gobierno de facto por inhabilitar su candidatura al Senado para las elecciones del 3 de mayo.

En declaraciones a la agencia rusa Sputnik, el exjefe de la diplomacia precisó que los representantes del Movimiento Al Socialismo (MAS) utilizarán todos los recursos legales a nivel nacional e internacional para hacer respetar el derecho político que tiene todo ciudadano boliviano a ser elegible.

Al respecto, Pary enfatizó en que en el ámbito exterior las denuncias se realizarán ante los diferentes sistemas de la ONU y recaerán contra el Ejecutivo liderado por la autoproclamada presidenta interina del país sudamericano, Jeanine Áñez.

La reacción del exministro responde a la orden emitida este jueves por las autoridades del Tribunal Supremo Electoral (TSE) de Bolivia, quienes informaron que ni el expresidente Evo Morales (2006-2019) ni Pary podrán participar en los comicios generales del próximo 3 de mayo, ambos postulados a cargos de senadores.

En ese sentido, el primer presidente indígena de Bolivia denunció en Argentina -país donde está refugiado- que su inhabilitación es una orden de Estados Unidos.

'Se repite la historia', expresó Morales en conferencia de prensa al evocar las otras ocasiones en que quisieron sacarlo de la política nacional.

Recordó que en 2002 el Gobierno de Jorge Fernando Quiroga lo expulsó del Congreso por instrucciones de la embajada de la nación nortea bajo cargos de terrorismo y sedición.

Lo que no hicieron en 180 años, lo hicimos en casi 14 años, destacó al referirse a las obras y transformaciones económicas, políticas y sociales a favor del pueblo ejecutadas por su Gobierno.

Recalcó que el pasado 20 de octubre el MAS ganó las elecciones y 'el verdadero fraude es el informe de la Organización de Estados Americanos'.

El exmandatario argumentó que le robaron el triunfo, lo obligaron a no ser candidato presidencial, y lo aceptó todo por Bolivia, y ahora lo inhabilitan como candidato a senador en franco irrespeto a la ley electoral de su país.(Fuente:[PL](#))

La inhabilitación es un atentado a la democracia boliviana, denunció Morales, quien renunció a su cargo el 10 de noviembre en el contexto de un golpe de Estado.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/215010-excanciller-de-bolivia-denunciara-a-gobierno-de-facto-ante-la-onu>



**Radio Habana Cuba**